



Regionaljournal Steiermark



Beim „Sacklrutschn“ schwer verletzt

Kaltenegg / Bezirk Hartberg-Fürstenfeld: Sonntagnachmittag wurde eine 41-Jährige schwer verletzt, als sie auf einem Plastiksack einen Hang hinunterrutschte und stürzte.

Gegen 15:00 Uhr war eine 41-Jährige aus dem Bezirk Hartberg-Fürstenfeld gemeinsam mit ihrem Lebensgefährten und den beiden Kindern "Sacklrutschn". Nachdem sie bereits mehrmals den Hang hinuntergerutscht war, verkantete sie sich in einer Schneewächte und wurde schwer verletzt. Nach der Erstversorgung wurde die 41-Jährige, die mehrere Brüche erlitten hatte, mit dem Rettungshubschrauber ins UKH Oberwart überstellt.

